

# Ibadah Doa Semalam Suntuk Session II Malang, 27 Oktober 2017 (Jumat Dini Hari)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Kita belajar tentang kitab Keluaran.

Kitab Keluaran merupakan salah satu dari 5 kitab Musa yaitu: (1) Kejadian, (2) Keluaran, (3) Imamat, (4) Bilangan, (5) Ulangan.

Alkitab dengan 66 buku, dimulai dengan 5 kitab Musa dan diakhiri dengan 5 kitab yang ditulis oleh Rasul Yohanes dalam Perjanjian Baru, yaitu: (1) Injil Yohanes, (2) Surat 1 Yohanes, (3) Surat 2 Yohanes, (4) Surat 3 Yohanes, (5) Kitab Wahyu.

Jadi Alkitab dimulai dengan angka 5 dan diakhiri dengan angka 5.

Angka 5 menunjuk 5 luka Yesus yang utama untuk menebus dosa manusia: 2 di tangan, 2 di kaki, 1 di lambung. Jadi angka 5 = angka ketebusan/ penebusan dosa.

Dari Kitab Suci, kita mengetahui dan mendapatkan ketebusan oleh korban Kristus, keselamatan sampai kesempurnaan. Prosesnya:

1. Ditebus dari bumi/ dunia.

## **Wahyu 14:1-5**

*14:1 Dan aku melihat: sesungguhnya, Anak Domba berdiri di bukit Sion dan bersama-sama dengan Dia seratus empat puluh empat ribu orang dan di dahi mereka tertulis nama-Nya dan nama Bapa-Nya.*

*14:2 Dan aku mendengar suatu suara dari langit bagaikan desau air bah dan bagaikan deru guruh yang dahsyat. Dan suara yang kudengar itu seperti bunyi pemain-pemain kecapi yang memetik kecapinya.*

*14:3 Mereka menyanyikan suatu nyanyian baru di hadapan takhta dan di depan keempat makhluk dan tua-tua itu, dan tidak seorangpun yang dapat mempelajari nyanyian itu selain dari pada seratus empat puluh empat ribu orang yang telah ditebus dari bumi itu.*

Ditebus dari dunia dengan segala pengaruhnya: kesibukan, kesukaan, kesusahan, kejahatan, kenajisan, dll, sehingga kita bisa menjadi hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang setia dan berkobar dalam ibadah pelayanan.

## **Yakobus 4:4**

*4:4 Hai kamu, orang-orang yang tidak setia! Tidakkah kamu tahu, bahwa persahabatan dengan dunia adalah permusuhan dengan Allah? Jadi barangsiapa hendak menjadi sahabat dunia ini, ia menjadikan dirinya musuh Allah.*

2. Ditebus dari manusia/ daging.

## **Wahyu 14:4**

*14:4 Mereka adalah orang-orang yang tidak mencemarkan dirinya dengan perempuan-perempuan, karena mereka murni sama seperti perawan. Mereka adalah orang-orang yang mengikuti Anak Domba itu ke mana saja Ia pergi. Mereka ditebus dari antara manusia sebagai korban-korban sulung bagi Allah dan bagi Anak Domba itu.*

Ditebus dari daging dengan segala keinginan/ hawa nafsunya sehingga kita bisa menjadi hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara.

3. Ditebus dari dosa, sehingga tidak ada dusta.

## **Wahyu 14:5**

*14:5 Dan di dalam mulut mereka tidak terdapat dusta; mereka tidak bercela.*

Kita berkata jujur, menjadi rumah doa.

## **Amsal 15:8**

*15:8 Korban orang fasik adalah kekejian bagi TUHAN, tetapi doa orang jujur dikenan-Nya.*

Kita bisa menyeru nama Yesus. Hasilnya:

- o Kuasa kemenangan atas setan tritunggal.

## **Filipi 2:9-10**

*2:9 Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama,*

*2:10 supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi,*

Kita menang atas setan sumber masalah/ pencobaan, semua masalah yang mustahil, bisa diselesaikan oleh Tuhan.

Setan sumber krisis, jika kita menyeru nama Yesus, maka Tuhan sanggup memelihara kehidupan kita yang kecil ditengah kesulitan dunia, secara ajaib.

- Kuasa untuk mengangkat kita.

Mengangkat dari kejatuhan dalam dosa, sehingga kita dipulihkan, bisa hidup benar dan suci.

Juga mengangkat dari kegagalan, sehingga menjadi berhasil dan indah.

- Kuasa pembaharuan.

**Filipi 2:11**

*2:11 dan segala lidah mengaku: "Yesus Kristus adalah Tuhan," bagi kemuliaan Allah, Bapa!*

Membaharui kita dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus. Mulai dari lidah bisa memuliakan Tuhan. Sampai suatu waktu kita diubahkan menjadi sempurna, tidak salah dalam perkataan, kita bisa menyambut kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai.

Tuhan memberkati.